

SenosAyuda es una organización no gubernamental con 17 años de experiencia, que nació con la idea de apoyar las necesidades de mujeres y familiares afectados, concientizar y educar sobre la importancia de la detección temprana del cáncer de mama. La institución fue creada por Bolivia Bocaranda, Beatriz Ottengo e Ingrid Borges, ambas sobrevivientes de esta enfermedad.

El objetivo de SenosAyuda es facilitar herramientas de conocimiento para la detección precoz del cáncer de mama, asimismo fomentar la creación de organizaciones que se dediquen a luchar contra el cáncer en todas las regiones y comunidades venezolanas, favoreciendo el trabajo en equipo con otras organizaciones dedicadas a la misma labor.

La organización cuenta con especialistas y profesionales de la salud, atención psicológica, jornadas de despistaje, así como también tiene a disposición del público un banco de pelucas, sostenes, prótesis, orientación en general y charlas educativas.



SENOS AYUDA



Alianza con Banesco

Banesco ha asumido el compromiso de promover la prevención contra el cáncer entre sus colaboradores así como en sus clientes y población en general. Por esta razón, desde el año 2005, la Asociación Civil SenosAyuda ha formado parte del programa de Socios y Aliados Sociales de la institución.

El cáncer de mama es una de las enfermedades más recurrentes en las mujeres venezolanas, en el que la detección temprana toma un rol fundamental para la supervivencia del paciente. El mayor aporte de Banesco, se ha concentrado en los esfuerzos por ofrecer una diagnóstico a tiempo con el apoyo a SenosAyuda para las jornadas de pesquisas, que incluyen mamografías, consultas médicas, exámenes de diagnóstico, tomas de muestra y hasta la atención psicológica de mujeres de bajos recursos económicos y en estado de vulnerabilidad.

Asimismo, incluye el apoyo integral para pacientes que ya cuentan con un diagnóstico de cáncer de mama, en el seguimiento con especialistas, estudios histológicos, exámenes médicos y acompañamiento psicológico.

La meta es rosada

Banesco también ha formado parte de las iniciativas organizadas por Senos Ayuda, como el patrocinio de la carrera y caminata a beneficio de la Asociación, con la "meta rosada" de financiar mamografías y promover la detección temprana. En 2016, la institución bancaria también realizó un aporte para la publicación del Libro "A Sostén Quitao", escrito por Bolivia Bocaranda, presidente y fundadora de esta organización, que relata su proceso de superación de esta enfermedad y que invita a la reflexión sobre este tema en el contexto venezolano.

Ciudad Banesco también fue sede de la exposición "150 utopías para SenosAyuda", con el trabajo realizado por artistas visuales, fotógrafos, diseñadores, ilustradores y caricaturistas venezolanos, en el marco del Mes Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama. En este día además, la sede de El Rosal de Banesco, ha vestido su fachada con un mensaje que conmemora la fecha y lo que representa en Venezuela y a nivel mundial.

Mientras que, con la colaboración de ArtesanoGroup, la exposición "Jesús Guerrero: pasado y presente en la obra de un excepcional artista" recaudó fondos para la Asociación al asignar un porcentaje de las ventas de las 28 obras de este pintor venezolano que se exhibieron en el Hotel Tamanaco.



En esta alianza las colaboradoras de Banesco, han contado con charlas informativas sobre la prevención del cáncer de mama, con la participación de reconocidas figuras como la actriz Tania Sarabia, de la animadora Daniela Kosán, y de diversas representantes de SenosAyuda.

Banesco tiene el propósito de realizar su aporte con la promoción de la conciencia sobre el cáncer de mama y la importancia de la detección temprana, así como el bienestar integral de todos sus grupos de impacto.